



Fecha: 17/03/2016
Fuente: LA TERCERA - STGO-CHILE
Pag: 19
Art: 3
Título: U. DE LAS AMÉRICAS SE ACREDITA POR TRES AÑOS

Tamaño: 8,7x9,5
Cm2: 82,9

Tiraje: 87.000
Lectoría: 298.000
Estimación:

U. de Las Américas se acredita por tres años

M. Bustos

Ayer la Comisión Nacional de Acreditación (CNA), informó a la U. de Las Américas (UDLA), que fue acreditada por tres años. UDLA-Universidad de Las Américas es acreditada por tres años.

Con esto, los alumnos del plantel podrán postular al Crédito con Aval del Estado hasta el 21 de marzo y próximamente recibir becas estatales, asegura el plantel.

La rectora de la institución, Pilar Armanet, indicó en un comunicado a los estudiantes y trabajadores del

plantel que la acreditación otorgada "es consecuencia del serio trabajo realizado durante los últimos dos años, período durante el cual toda la UDLA se abocó a la implementación de un plan de mejora, que exigió el esfuerzo de todos los estamentos de la universidad. Durante el proceso, fui testigo de la entrega de los profesores, el apoyo de alumnos y egresados, y la dedicación de nuestros colaboradores".

La universidad se acreditó en las dos áreas obligatorias, Docencia de Pregrado y Gestión Institucional. ●